

令和2年6月3日

保護者 様

沼津市教育長
(学校教育課)

今年度の水泳授業中止について (お知らせ)

6月1日、紫陽花の花に迎えられ、市内小中学校の入学式、始業式が、皆様の御理解・御協力により無事実施されましたこと誠にありがとうございます。

さて、学校再開にあたり、学校では、児童生徒の健康と安全を第一に考え、学習の内容や形態、授業の実施場所や時期等を総合的に考慮しながら、感染リスクへの対策を行い、安心して学習活動に取り組めるよう努めているところでございます。

このような取り組みの中、沼津市教育委員会といたしましては、国や県からの通知を踏まえ、体育の授業における水泳学習の実施について検討した結果、児童生徒の健康と安全を第一に考え、今年度は実施しないことといたしましたのでお知らせいたします。

実施しない主な理由につきましては、下記とおりですので、皆様方の御理解と御協力をお願いいたします。

なお、学習指導要領に定められています安全に関する「水泳の事故防止（水遊び、水泳運動）の心得」につきましては、保健（保健体育）の授業等で取り上げてまいります。

記

1 中止の主な理由

- (1) 各健康診断の実施が大幅に遅れている事に加え、今後も予定どおりに実施できないことが想定され、児童生徒の健康状態の把握や病気の治療等ができていないこと
- (2) 児童生徒間の距離を十分確保し、密集することなく更衣ができる場所の確保やタオル等の管理が難しいこと
- (3) プールサイドでの整列・準備運動やプール内での活動を、密集を避けながら十分な間隔を取って行うことが難しいこと
- (4) 事故防止の上で重要な安全確認のためのバディ（2人組）システムの運用がスムーズにできないこと